



Probleme de régularisation

Par **barbare46**, le **03/11/2009** à **18:37**

Bonjour,

Je vous explique mon problème: j'ai déménagé de mon ancien appartement en location fin juillet 2009, j'ai fait tous les papiers, rendu les clefs, tous quoi ... et dernièrement je reçois un courrier de mon ancien proprio me réclamant 1600 euros suite à la régularisation de mes charges de 2006=250euro / 2007=550euro / 2008=800euro ainsi que le décompte de ces périodes. Est-ce normal? Et a-t-il le droit de me les réclamer aussi tardivement? Que puis-je faire car la somme est élevée à mon goût !!! D'autant plus que je ne comprends pas que ça double presque pour chaque année et quand je les appelle pour comprendre ils me disent juste que c'est les frais qui ont augmenté et quand je leur dis que ça fait du 200% ils ne savent plus quoi répondre et me disent qu'ils vont étudier ça et me rappeller hors ils ne rappellent jamais et c'est toujours la même réponse quand je les appelle que puis-je faire???

merci de me contacter par mail à barbare46@hotmail.com

Merci pour vos réponses